



**Deutsche Friedensgesellschaft –
Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen
Landesverband Bayern**

Frauenlobstr. 24 Rgb.
80337 München
Tel.: 089 / 89 62 34 46
bayern@dfg-vk.de
www.dfg-vk-bayern.de

Pressemitteilung

7. Juni 2023

Deutsche Friedensgesellschaft (Bayern) erklärt über den evangelischen Kirchentag 2023 in Nürnberg: "Die Kirche irrt, wann immer sie Gewalt legitimiert"

Am evangelischen Kirchentag 2023 in Nürnberg ist der bayerische Landesverband der Deutschen Friedensgesellschaft-Vereinigte Kriegsdienstgegner*innen (DFG-VK Bayern) mit einem Infostand am 8. und 9. Juni 2023 ganztägig vor dem Eingang des Messegeländes Nürnberg präsent. Außerdem ruft die DFG-VK Bayern zur Kundgebung und Demonstration "Jetzt ist die Zeit für Frieden" am 10. Juni 2023 um 13 Uhr am Rosa-Luxemburg-Platz in Nürnberg auf.

"Ich bin überzeugt, dass die Kirche irrt, wann immer sie Gewalt legitimiert. Jesus Christus war kein Revolutionär mit der Waffe in der Hand. Er hat Frieden gepredigt, nicht Krieg, Feindesliebe, nicht Hass. Die Kirchen sollten sich nicht dazu missbrauchen lassen, Kriege und Waffengänge zu legitimieren, sondern sich querstellen und die Friedensfahnen hochhalten," so die ehemalige Ratsvorsitzende der EKD, Frau Dr. Margot Käßmann, Mitglied der DFG-VK, über die Aufgabe der Kirchen in Bezug auf den Ukraine-Krieg.

Mit ihrer Aktion möchte die DFG-VK Bayern auf die widersprüchliche Haltung der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD) zum Ukraine-Krieg aufmerksam machen und lädt Kirchentagsbesucher*innen dazu ein, eine Friedenserklärung zu unterzeichnen. Die Grundaussage der Friedenserklärung - "Wir weigern uns, Feinde zu sein und andere Menschen zu töten" - sollte laut den Organisator*innen der DFG-VK Bayern gut zur christlichen Weltanschauung der Kirchentagsbesucher*innen passen.

Die DFG-VK Bayern ruft außerdem zur Teilnahme an der Kundgebung und Demonstration "Jetzt ist die Zeit für Frieden" am 10. Juni 2023 um 13 Uhr am Rosa-Luxemburg-Platz in Nürnberg auf. Am selben Tag wird auch Bundeskanzler Scholz am Kirchentag auftreten; die DFG-VK Bayern hofft daher auf großes mediales Interesse an der Aktion, die sich auch gegen den Kriegskurs der Bundesregierung richtet.

Über die DFG-VK-Bayern

In der DFG-VK sind Menschen vereint, die mit gewaltfreien Mitteln nach Beseitigung des Krieges und seiner Ursachen streben. In unserer pazifistischen und antimilitaristischen Zielsetzung sind wir verbunden mit Menschen, die die gleichen Ziele verfolgen – egal in welchem Land.

Kontakt

Julian Mühlfellner
j.muehlfellner@dfg-vk.de
0173 3689 390